



3年生に感謝の気持ちを伝えました!

今週は、7日(火)に卒業式全体練習①、8日(水)に卒業式予行、9日(木)に卒業式全体練習②、今日は卒業式準備と、卒業式に向けての1週間でした。3年生の姿はもちろんすばらしいのですが、2年生の子どもたちも、自分たちの立場を理解し、それにふさわしい姿を見せていました。卒業式は、3年生と過ごす最後の時間になります。3年生への感謝と祝福の気持ちを、「姿」と「歌声」にしっかりと表してほしいと思います。

さて、卒業式予行の後には「3年生に感謝の気持ちを伝える会」がありました。応援団からのエール、吹奏楽部員による「銀河鉄道999」の演奏、1、2年生を代表して齋藤遥さんからのあいさつがありました。3年生への感謝の気持ちは伝わったと思いますし、当日に向けて準備してきた成果が感じられました。

卒業式後は、2年生がこの学校の最高学年となります。3年生から受け取ったバトンをしっかりもち、1年生、そして、これから入学してくる後輩たちの模範となれるよう、気を引き締め、進級に備えて生活することを期待しています。



菅野結理杏団長の演舞
がきました~!



人生という名の旅の
門出を祝って!



よっ!手拍子先導部隊!



先輩方に感謝
しています!

3年生は私たちの模範であり、様々なことを学びました。今まで見守ってくれた先輩方には感謝の気持ちで一杯です。県北中の伝統を受け継ぎ、後輩の面倒もしっかり見る3年生になります。

半澤 奏弦さん

委員会や部活動で学ぶことがたくさんありました。3年生になったら、今までの先輩方のようにみんなから信頼されるように、自分の行動に責任をもって生活していきたいです。

齋藤萌那子さん

**よろしく
お願いします**

修学旅行の参加承諾書、健康調査書のご提出ありがとうございました。現在、準備はほぼ予定通り進んでおります。

来週には、しおりの読み合わせを予定しております。ご家庭でも持ち物等をご確認の上ご準備をよろしくお願いいたします。

参加承諾をいただきましたご家庭には、緊急連絡先を確認させていただきます。

3月17日(金)までに学級担任にご提出をお願いいたします。なお、ご不明な点がございましたら、学校にご連絡ください。



3年生へメッセージを書きました!



保健体育の授業ではバスケットボールをしています!



ドリブルでここを突破するぞ!

3 学期 10 週目の予定

3月13日(月)			
1		卒業証書授与式 下校目安11:50	
2			
3			
4			
5			
6			
特別時程	給食なし	清掃なし	部活なし

3月14日(火)			
1	火1	新入生オリエンテーション 昼学活 完全下校17:15	
2	火2		
3	火3		
4	火4		
5	火6		
6			
特別時程	給食あり	簡単清掃	部活あり

3月15日(水)			
1	水1	県立前期発表 完全下校15:20	
2	水2		
3	水3		
4	水4		
5	水5		
6	水6		
短縮時程	給食あり	簡単清掃	部活なし

3月16日(木)			
1	木1	生徒会専門委員会 SC、SSW 来校 ストーブ撤去 完全下校17:45	
2	木2		
3	木3		
4	木4		
5	木5		
6	木6		
短縮時程	給食あり	簡単清掃	部活あり

3月17日(金)			
1	金1	ワックス塗布 下校目安17:15	
2	金2		
3	金3		
4	金4		
5	金5		
6			
普通時程	給食あり	普通清掃	部活あり

